

Kundenanlass «good health – good business»

Unsere Referentinnen



Patricia von Moos

Sozial- und Präventivmedizinerin/Resilienztrainerin

Seit 25 Jahren begleitet Patricia von Moos in verschiedenen Funktionen und Tätigkeitsfeldern Menschen, welche sich in schwierigen Lebenssituationen, wie Krisen oder anspruchsvollen Veränderungsprozessen befinden.

Als Resilienztrainerin liegt der Hauptfokus ihrer Seminar- und Coachingtätigkeit im betrieblichen Gesundheitsmanagement und der praxisorientierten Vermittlung eines gesundheitsförderlichen Umgangs mit den Herausforderungen des beruflichen Alltags für Mitarbeitende und Führungskräfte.



Bettina Bärtsch

Psychologin lic. phil. MAS Supervision & Coaching in Organisationen (BSO)

Seit Jahren spezialisiert auf Fragestellungen zum Thema psychische Gesundheit und Arbeit und Mitautorin des Buches Jobcoaching für Menschen mit psychischer Erkrankung. Sie arbeitet integrativ und vernetzt, um sowohl für die Bedürfnisse von Arbeitgebenden, wie auch Arbeitnehmenden und dem erweiterten System einen gemeinsamen Weg zu finden. Als Referentin bringt sie ihr Wissen aus ihrer jahrelangen Praxiserfahrung als Job Coach und als Führungsperson ein, die sowohl die Versorger-Seite (Psychiatrische Klinik), wie auch die Versicherer-Seite (IV Stelle) kennt.



Annette Hitz

MSc Psychologin und MAS Prävention und Gesundheitsförderung

Annette Hitz arbeitet beim Netzwerk Psychische Gesundheit Schweiz (NPG), einem Zusammenschluss von über 300 Organisationen, Institutionen und Unternehmen, die sich für die psychische Gesundheit in der Schweiz engagieren. Das NPG bietet eine Plattform für Akteure und ihre Massnahmen im Bereich der psychischen Gesundheit, insbesondere ihrer Förderung sowie der Prävention psychischer Erkrankungen. Weiter koordiniert das NPG die Kampagne «10 Schritte für die psychische Gesundheit», welche in der Schweiz von rund 70 Organisationen umgesetzt wird.